

Stellungnahme

Eingebracht von: Titus, Nicole

Eingebracht am: 17.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach wie vor halte ich den Entwurf für zu schwammig. Ich fordere, dass klare Zahlen genannt werden. Zu schreiben, wenn "Covid-19" auftaucht ist zu schwammig. Der jetzige Entwurf ist zu offen und kann x-beliebig eingesetzt werden. Es braucht eine klare Reglementierung wann das Gesetz zum Einsatz kommt und wann es wieder aufgehoben wird. Ich hätte gerne klare Zahlen: ab wie vielen schwer an Covid-19 erkrankten Menschen etc. kommt dieses Gesetz zum Einsatz? Wie viele Intensivstation-Betten müssen belegt sein? Etc.

Die Freiheits- und Geldstrafen sind in meinen Augen zu hoch. Es sollte auch klarer geregelt werden, wann diese Strafen zum Einsatz kommen und wann nicht. Die Demonstrationsfreiheit ist zu garantieren. Die Grundrechte der Menschen sind zu wahren.

Ich bin eine mündige Bürgerin und möchte auch als solche behandelt werden.

Dieses Gesetz öffnet der Willkür die Tore. Man sollte ein Gesetz erarbeiten, welches keinem Amt etc. zu viel Macht gibt. Man weiß nie, wer in Zukunft an die Macht kommt.